



Botschafter von Ungarn

Familie Arnot
Nestorstraße 13
10709 Berlin

Berlin, den 12. September 2023

Liebe Familie Arnot,

die Nachricht vom Tod von Herrn Arnot, Botschafter a.D hat mich tief erschüttert.

Im Jahr 1989 wurde er zum Botschafter in Ungarn berufen. Während seiner bis 1993 andauernden Tätigkeit wurde er nicht nur zum Augenzeugen und Zeitzeugen des Zusammenbruchs des Kommunismus und der darauf folgenden Wende in Ungarn, sondern auch aktiv an der Gestaltung dieser historischen Umbrüche beteiligt.

In dieser schweren Zeit des Verlustes wünsche ich Ihnen Trost und Halt. Seine Freundschaft und seine Zuverlässigkeit werden uns immer in bester Erinnerung bleiben.

Ihnen gilt mein tief empfundenes Beileid.

Mit herzlicher Anteilnahme

Dr. Péter Györkös